

cb  
BAUER®  
GERMANY

CLASSIC

---

GET IN MOOD

LIVING TEXTILE CULTURE  
SINCE 1882



cb

DESIGN  
PHILOSOPHY

---

Im Herzen der geheimnisvollen Poesie der Flora entwickelt sich die Designsprache in jedem gewebten Faden dieser Kollektion.

Die Ästhetik und Haptik ist getragen von Leichtigkeit, spielt mit Farb- und Musterkontrasten, ist ruhig, aber auch an den richtigen Stellen intensiv.

Von neutralen Off- und Nude-Nuancen bis hin zu schimmernden Terra- und Salbeitönen, das Spektrum ermöglicht vielfältige Inszenierungen, die zugleich mit der Farbpalette des Uni-Mako-Satins wohlthuend korrespondieren.

Motiviert um einen Ort zu erschaffen, an dem die Seele berührt wird. Mit allergrößter Sorgfalt, Qualität und Liebe zum Detail gewebt.

*At the heart of the mysterious poetry of flora, the design language unfolds in every woven thread of this collection.*

*The aesthetics and feel are characterized by lightness, play with color and pattern contrasts, are calm but also intense in the right places.*

*From neutral off and nude shades to shimmering terra and sage tones, the spectrum allows for a variety of settings also corresponding pleasantly with the color palette of the Uni-Mako-Satin.*

*Motivated to create a place where the soul is touched. Woven with the utmost care, quality and attention to detail.*

Schlafen Sie gut! - Sleep well.

Ihre Familie Bauer  
Your Bauer family



DESIGN MEETS  
WEAVING CRAFT

---

Zwischen handgemalten, organischen Formen und klaren Linien, entsteht eine sympathische Balance, ein gewisses Laissez-Faire, dass das herausragende Webhandwerk in einem zeitgemäßen Kontext fühlbar überträgt.

*Between hand-painted, organic shapes and clear lines, a pleasant balance is created, a certain laissez-faire, that the outstanding weaving craft in one contemporary context is tangibly transferred.*





DESIGNED FOR  
ENDLESS WELL-BEING

Der Moment, in dem unsere Dessins auf dem Webstuhl erwachen, ist wie Magie. Kompetenz und Achtsamkeit verbinden sich wie zwei sich kreuzende Fäden und lassen einmalige Mako-Brokat-Damaste entstehen, die uns berühren.

*The moment our designs awaken on the loom is just like magic. Competence and mindfulness join like two crossing threads and create unique Mako-Brocade-Damasks that touch our senses.*



9053 MALIN  
1153 melba

0000 UNI-MAKO-SATIN  
3829 rosenholz  
3530 apricot

1600 PLAID  
9195 amber



IT IS TRULY A PLACE  
WHERE MY HEART  
FEELS PROTECTED  
AND MY SPIRIT CAN FLY.

(J.J. MARTIN)



9054 LOVE  
1155 agave

0000 UNI-MAKO-SATIN  
3218 nougatbraun  
3846 nebel

1600 PLAID  
9188 sage



9040 ALVA  
0208 offwhite  
1156 terra



**TITEL**

9054 LOVE  
1154 nude

0000 UNI-MAKO-SATIN  
3529 beige  
3846 nebel

1600 PLAID  
9145 smoke

cb

CURT BAUER GMBH

Bahnhofstraße 16  
08280 Aue-Bad Schlema  
Germany

T +49 3771 500 0  
F +49 3771 500 270

[info@curt-bauer.de](mailto:info@curt-bauer.de)

[CURT-BAUER.DE](http://CURT-BAUER.DE)